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De: guillaume florquin <guillaume.florquin@gmail.com> 
À: christophe.desmet@droitauvelo.org 

Monsieur Desmet, Chers cyclistes, 
Je vous remercie pour votre sollicitation étant moi-même cycliste 
régulier. Comme vous avez pu le remarquer nous avons distribué en 
porte à porte notre programme complet il y a quelques semaines. Dans la 
partie dédiée sur l'écologie et portée notamment par Mme Maurisse 
(ingénieur maitre en génie environnement et deuxième sur ma liste), 
vous trouverez plusieurs réponses à vos questions. 
Nous proposons de doubler au minimum le nombre de pistes cyclables, pas 
assez nombreuses. Nous les sécuriserons également. Nous mettrons en 
place des vélos en libre service pour les personnes n'ayant pas de 
vélo pour différentes raisons et nous créerons des abris vélos 
sécurisés dans les différents quartiers de St Amand. 
L'amélioration de l'éclairage public (LED) et le développement de la 
vidéo-protection sur certains axes sont deux mesures qui offriront 
également plus de sécurité aux cyclistes. 
Enfin, nous encouragerons les actions concernant les transports "doux" 
comme les vélos, comme l'organisation de visite de la ville en vélo, 
de courses cyclistes... 
Je reste à votre disposition, 
Guillaume FLORQUIN 
Tête de liste "Défendre les Amandinois" 
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